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En fait, il semblerait qu'il y ait un début d'explication concernant la mise à jour souvent impossible ou
rébarbative des add-ons.

J'ai lu sur un forum le message d'un participant qui se plaçait dans l'optique des développeurs
d'add-ons.
"les API des WebExtensions n'ont aucun rétrocompatibilité. Les développeurs n'ont donc pas juste à
faire une petite adaptation de leurs extensions : ils doivent ENTIEREMENT les recoder !
2. A priori le dev de ces API n'est pas complètement terminé. Donc C'est super de devoir recoder
dans un cadre qui n'est pas encore totalement stabilisé.
3. En plus le SDK de WebExtensions est connu pour être moins simple à appréhender que celui de
Jetpack.
3. Avec les WebExtensions, Mozilla a souhaité largement restreindre les possibilités de
personnalisation des extensions. Car pour eux elles ne sont pas "importantes" !....
Ce qui fait que pas mal de développeurs (souvent indépendants et bénévoles) ont été découragés,
et que beaucoup d'extensions n'ont toujours pas été recréées, et ne le seront certainement pas !"

Je ne sais pas ce qui est vrai ou pas dans tout ça, mais si c'est le cas, cela explique la non-mise à
jour de certains add-ons.
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